

21 AVRIL 1974.-

PAULHAC (c. de Fleurance) (32)
oooooooo

Heure 21 h 10

M. Denis GRAS, de PAULHAC (32), signale avoir assisté DIMANCHE Soir, entre 21 h 10 et 22 h 30, aux évolutions d'un O.V.N.I.

" Lorsque je l'ai remarqué écrit-il, il était au SUD.OUEST, à une altitude d'environ 25 ° à l'horizon. Brillant, plus gros qu'une étoile, il se distinguait de celle-ci par sa couleur orangée. Toutes les trois secondes, une lueur bleue passait de droite à gauche comme le feu tournant d'une ambulance. Deux rayons également bleus et de même longueur apparaissaient au-dessous par intermittence. "

Selon M. GRAS, l'objet se comportait " comme un cerf-volant au haut d'une ficelle, montant et descendant, en allant de droite à gauche".
Le fils de notre correspondant a pu suivre le phénomène jusqu'à 23 h 30.

" LA DEPECHE DU MIDI " du VENDREDI 26 AVRIL 1974.
(sous le titre O.V.N.I. Gazette)